
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „emilou“ vom 5. Januar 2016, 08:00

Zitat von Misterfcn 

Es geht doch kaum um den Transfer, einzig und allein die Mediale Außendarstellung ist
mMn unglücklich...

Tag 1: kein Verkauf im Winter, haben Geld und wollen sportliche Ziele nicht gefährden
Tag 2: ja ok, Angebot 1 war noch nicht die Erfüllung aber wenn noch was kommt, was
juckt mich mein Geschwätz von gestern
Tag 3: okay, sind gezwungen sowas anzunehmen...

Hätte es Tag 1 nicht gegeben, wäre hier wohl niemand etwas enttäuscht und ans
Handeln des Spottökonoms erinnert! So wurde man wieder heftig geerdet und bei
einem bin ich bei dir emilou, kommt noch vor dem Trainingslager adäqater Ersatz -
alles richtig gemacht!

Bornemann hat immer gesagt, daß wir nicht in der Lage sind, einen Spieler auf jeden Fall zu
halten. Und er hatte damals gesagt, daß kein konkretes Angebot auf dem Tisch lag. Da jetzt
schon Stieber im Gespräch ist, hoffe ich mal, daß das bedeutet, daß er und Weiler sich trotzdem
Gedanken gemacht haben, wie man einen möglichen Abgang möglichst gut kompensieren
kann. Man wird sehen.
Aber bei der jetzigen Entwicklung kann man Bornemann mMn nicht kritisieren. Er kann nichts
für bestehende Vertragsinhalte.
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